



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	11 Desember 2024	Media	Singgalang
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Rabu

TANGGAL : 11-12-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Bank Nagari Bantu Persikopa Pariaman

PARIAMAN-SINGGALANG

Bank Nagari Cabang Pariaman bantu Persikopa Pariaman yang tengah berjuang memperebutkan kejuaraan Piala Soeratin U-17 di tingkat nasional di Kota Solo, Jateng.

Bantuan itu berupa uang sebesar Rp35.000.000,- diserahkan langsung oleh Kepala Cabang Bank Nagari Pariaman Budi R. Setiawan secara simbolis kepada Sekretaris Daerah

Kota Pariaman Yaminu Rizal, didampingi Kepala Unit Bank Nagari Balai kota Pariaman Fitri Yanti, bertempat di Ruang Kerja Sekda Pariaman, Balai kota Pariaman, Senin (9/12).

Pj. Sekdako Yaminu Rizal menyebutkan akan memberikannya kepada Pengurus Persikopa untuk dipergunakan buat keperluan pemain Persikopa. "Terimakasih saya ucapkan kepada Kepala Bank Nagari Cabang Pariaman Budi R Setiawan yang telah memberikan perhatian cukup besar kepada sepakbola Persikopa Pariaman. Semoga bantuan

ini bisa menambah motivasi pemain untuk lebih giat berlatih dan kembali mengharumkan nama Kota Pariaman di cabang sepakbola," ucapnya.

Lebih lanjut disebutkannya, mewakili Pj Wali Kota Pariaman Roberia dan masyarakat Kota Pariaman, Yaminu Rizal sangat bangga Persikopa kembali mendapat prestasi di tingkat nasional di ajang Piala Soeratin U-17 putaran nasional yang digelar di Kota Solo, Surakarta, Provinsi Jawa Tengah. Ia berharap tahun ini dapat meraih juara pertama, karena di tahun lalu, Persikopa berhasil

meraih runner up.

Sementara itu, Budi R Setiawan mengatakan bahwa bantuan kepada Persikopa ini adalah sebagai bentuk kepedulian dalam membangun dan memajukan dunia olahraga, terutama sepakbola. "Saya hanya bisa berharap semoga kedepannya Persikopa semakin berjaya dan bisa mempertahankan kemenangannya sampai partai final nantinya, dan hari ini terbukti kita meraih dua kemenangan di Piala Soeratin U-17 putaran Nasional mengalahkan Bali dan Sulawesi Barat, di babak penyisihan grup," ulasnya. (503)



BANTUAN - Bank Nagari Cabang Pariaman berikan bantuan untuk tim sepakbola Persikopa Pariaman. Bantuan tersebut diserahkan Kepala Cabang, Budi R. Setiawan kepada Pj. Sekdako Pariaman Yaminu Rizal. (ist)

